

HUBUNGAN LINEAR DAN NON LINEAR *DEGREE OF INTERNATIONALIZATION* DAN KINERJA

SAFITA PERMATASARI

PERMATASARI, SAFITA

Pembimbing : Dr. Fitri Ismiyanti, SE., Msi

Internasionalisasi, kinerja, linear, non linear.

TAX AUDITING; DIFFERENTIAL EQUATIONS

KKB KK B 492 10 Per h

ABSTRAKSI

Dalam kurun waktu yang cukup lama hubungan antara internasionalisasi dan kinerja menjadi topik yang menarik untuk diteliti. Pada penelitian-penelitian sebelumnya mengenai internasionalisasi dan kinerja perusahaan telah banyak dilakukan dengan berbagai metode dan pencampuran beberapa metode. Pada penelitian beberapa tahun terakhir ini, penelitian cenderung berfokus pada tipe hubungan non linear (kuadratik) yang berbeda seperti hubungan berbentuk U, *inverted U* dan *multiple waves*. Penelitian ini befokus pada hubungan internasionalisasi dan kinerja yang dianalisis menggunakan analisis linear dan non linear kuadratik (curvilinear) dengan menggunakan variabel *degree of internationalization* (DOI) yang diukur dengan *foreign sales to total sales* (FSTS) dan variabel kinerja yang diukur dengan rasio-rasio keuangan seperti ROA, ROE, NPM dan *total assets turn over*. Penelitian dilakukan pada 29 perusahaan multinasional manufaktur yang *listing* di BEI periode tahun 2005-2007.

Metodologi penelitian menggunakan metode kuantitatif dengan cara menghitung masing-masing variabel penelitian berdasarkan data yang tersedia di laporan keuangan perusahaan. Selanjutnya dilakukan pengujian hipotesis dengan menggunakan analisis regresi linear dan regresi non linear (kuadratik) untuk menguji pengaruh internasionalisasi terhadap kinerja pada masing-masing metode analisis. Pembuktian hipotesis menunjukkan bahwa terdapat perbedaan pada hasil uji linear dan non linear. Dari hasil yang diperoleh pada pengujian hipotesis, pengaruh DOI terhadap kinerja pada hubungan linear adalah negatif atau tidak ada pengaruh. Sedangkan pada hubungan non linear, terdapat pengaruh DOI terhadap kinerja ROA, ROE dan *total assets turn over* yang ditunjukkan dengan hubungan yang berbentuk U, akan tetapi pada pengaruh DOI terhadap kinerja NPM berbentuk mendatar atau tidak ada pengaruh.